
 
 Abg. Steiner wies unter Bezugnahme auf die Verwaltungsvorlage darauf hin, dass der 

zuständige Ausschuss des Rates der Gemeinde Wachtberg beschlossen habe, keinen 
Arbeitskreis „ÖPNV“ einzurichten. Die Wachtberger Kreistagsabgeordneten stünden aber 
selbstverständlich als Ansprechpartner für die Bürger zur Verfügung. Probleme gebe es 
derzeit noch durch die Umplanung der Linie 856 / 857 in den Abendstunden nach Landesdorf 
hin. Hier gebe es noch Defizite beim AST-Verkehr. Man werde insoweit noch auf die 
Verwaltung zukommen.  

 
 


